

## V. Anuncios

### CONSEJERIA DE SANIDAD Y CONSUMO

**RESOLUCION de 3 de febrero de 1993, por la que se hace pública la convocatoria de concurso para la adquisición de material impreso para el Programa de Salud Escolar.**

Modalidad de adjudicación: Concurso abierto por vía normal.

Presupuesto de licitación: 4.000.000 de ptas. IVA incluido.

Examen de Pliego: Los Pliegos de Cláusulas Administrativas particulares, así como la memoria de las características técnicas que han de regir esta contratación, podrán ser examinadas en la Secretaría General Técnica de la Consejería de Sanidad y Consumo en Plaza Santa Clara s/n de Mérida.

Plazo de presentación de proposiciones: 20 días hábiles a partir de la publicación en el D.O.E.

Lugar de presentación de propuestas: en el Registro General de la Consejería, en la dirección indicada anteriormente.

La apertura de proposiciones se efectuará por la Comisión de Compras de la Junta de Extremadura en la Sala de Juntas de la Consejería de Economía y Hacienda, en c/ Almendralejo, 14 de Mérida, a las 11 horas del día en que se reúna la primera Mesa de Contratación, en fecha posterior a la finalización del plazo de presentación de propuestas.

Fianza provisional: Exento.

Mérida, 3 de febrero de 1993.

**RESOLUCION de 3 de febrero de 1993, por la que se hace pública la convocatoria de concurso público para la contratación de un servicio de vigilancia y protección en C.E.D.E.X.**

Resolución de la Secretaría General Técnica, por la que se hace pública la convocatoria de concurso público para la contratación

de un servicio de vigilancia y protección de C.E.D.E.X., con sujeción al Pliego de Cláusulas Administrativas y prescripciones técnicas que se halla de manifiesto en la Secretaría General Técnica de esta Consejería.

Duración del contrato: 1 año.

Precio licitación: 13.500.000 ptas. IVA incluido.

Presentación de proposiciones: En el Registro General de la Consejería de Sanidad y Consumo. Plaza Santa Clara s/n de Mérida, a las 10.00 horas del tercer día hábil posterior al del vencimiento del plazo de presentación de proposiciones.

Fianza provisional: exenta.

Mérida, 3 de febrero de 1993.

### CONSEJERIA DE OBRAS PUBLICAS, URBANISMO Y MEDIO AMBIENTE

**ANUNCIO de 3 febrero de 1993, para la contratación de los servicios de limpieza de las instalaciones de la Consejería en Mérida.**

La Consejería de Obras Públicas, Urbanismo y Medio Ambiente ha resuelto anunciar a pública licitación, por el sistema de contratación directa, los servicios de limpieza de las instalaciones de la misma en Mérida, con las siguientes características:

—Presupuesto de licitación: 6.000.000 de ptas.

—Plazo de ejecución: Desde el día 1 de marzo de 1993 hasta el 31 de diciembre de 1993.

Los pliegos de cláusulas administrativas y de características técnicas estarán de manifiesto en la Consejería de Obras Públicas, Urbanismo y Medio Ambiente, en su Secretaría General Técnica, c/ Enrique Díez Canedo, s/n de Mérida.

El plazo de presentación de proposiciones finalizará a las doce ho-